

## Bewerbungsphase für „Wissenschaftspreis für Elektrochemie“ beginnt

**Der internationale „Wissenschaftspreis für Elektrochemie“ von BASF und Volkswagen geht in die fünfte Runde. Ab sofort können sich bis zum 12. August 2016 Wissenschaftler aus aller Welt im Internet unter [www.science-award.com](http://www.science-award.com) bewerben. Die eingereichten Beiträge beurteilt eine Jury aus Experten von BASF, Volkswagen und Vertretern aus der Wissenschaft. Die Preisverleihung wird am 21. November 2016 in Berlin stattfinden.**

Der internationale „Wissenschaftspreis Elektrochemie“ unterstützt herausragende natur- und ingenieurwissenschaftliche Leistungen und möchte Impulse für die Entwicklung von leistungsfähigen Energiespeichern geben. Das Preisgeld beträgt insgesamt 100 000 Euro, der erste Platz ist mit 50 000 Euro dotiert. Anlässlich des fünfjährigen Bestehens des Wissenschaftspreises wird ein Sonderpreis zur Anerkennung angewandter Forschung vergeben; dieser ist mit 15 000 Euro dotiert. Für den Sonderpreis gelten spezielle Ausschreibungsbedingungen, die ebenfalls unter [www.science-award.com](http://www.science-award.com) zu finden sind. (ampnet/nic)